

PRESIDENTE LAGOS: "SI VAMOS A HACER UNA DISCUSIÓN ENERGÉTICA, HAGÁMOSLA CON TODOS"

Así planteó el Jefe de Estado el resultado de la primera reunión bilateral, sostenida con su homólogo uruguayo Tabaré Vázquez, a su llegada a Paraguay, en el marco de la XXVIII Reunión Cumbre del MERCOSUR. "Lo importante de este proyecto es que tiene que ver con todo el cono sur de América Latina y que es muy importante para Brasil, para Uruguay, para Argentina y también para Paraguay y si este conjunto de ductos existen, bueno, mañana también puede participar activamente Bolivia". Anteriormente, el Mandatario asistió a la inauguración de una exposición del pintor hispano-chileno José Balmes, en el prestigioso Museo del Barro de la ciudad de Asunción. Allí señaló que "si los países nos integráramos más en torno al arte, tal vez avanzaríamos más rápido en una integración global".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, afirmó anoche que los distintos esfuerzos por establecer vínculos energéticos en Sudamérica tienen que resumirse en uno que abarque las distintas posibilidades.

Tras la cena oficial ofrecida por el Mandatario de Paraguay, Nicanor Duarte, a los jefes de Estado asistentes a la XXVIII Reunión Cumbre del MERCOSUR, en Asunción, el Presidente Lagos sostuvo una extensa reunión bilateral con su homólogo uruguayo, Tabaré Vázquez, la que. Explicó, "básicamente fue una conversación sobre el tema energético", señaló.

El Jefe de Estado chileno reveló que "ellos (los uruguayos) plantean la conveniencia de incorporar de alguna forma a Paraguay y Bolivia, cosa que me parece muy razonable, pero si vamos a hacer una discusión energética, hagámosla con todos".

Por esto, añadió que "yo le expliqué en detalle el actual acuerdo que tenemos Chile con Argentina, la capacidad de los ductos nuestros en la cordillera y cómo hacer para que desde El Cuzco llegue a Chile y de Chile a Argentina". Agregó en este sentido que "lo importante de este proyecto es que es un proyecto que tiene que ver con todo el cono sur de América Latina y que es muy importante para Brasil, para Uruguay, para Argentina y también para Paraguay y si este conjunto de ductos existen, bueno, mañana también puede participar activamente Bolivia".

Consultado sobre la posibilidad de sostener algún tipo de diálogo con el recién asumido Presidente de Bolivia, Eduardo Rodríguez, quien no asistió a esta cumbre, el Mandatario dijo que "de manera informal nuestros cancilleres están conversando. En ese sentido, se ha planteado poner nuevamente en movimiento lo que es la relación a través de los subsecretarios".